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Die erste normale Rehacare nach der Pandemie beginnt

O-Ton: Hannes Niemann, Director Rehacare, Messe Düssseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 3:07 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Schon im vergangenen Jahr gab es eine Rehacare in der Messe Düsseldorf. Doch sie
war wegen der damals noch etwas unübersichtlichen Pandemielage alles andere als
normal. In diesem Jahr konnten die Messe Düsseldorf, ihre Partner und die Aussteller ihren
Auftritt wieder entspannt planen. Messe-Direktor Hannes Niemann spricht im O-Ton-Paket
über die Inhalte der Messe.

Niemann antwortet auf folgende Fragen:

1. Erlebt die Rehacare in diesem Jahr einen Neustart oder hatten Sie während der
Pandemie auch eine Messe? Wie sieht es in diesem Jahr aus?

2. Hat sich in den vergangenen Jahren was getan, was in diesem Jahr auch auf der Messe
spiegelt, in Sachen Technik, Akzeptanz und Sichtbarkeit von Menschen mit
Behinderungen?

3. Das sind dann auch die Themen der Verbände und Selbsthilfegruppen, die hier vertreten
sind.

4. Nur wenige Meter entfernt finden ja gerade die Invictus Games statt. Gibt es Synergien
oder Kooperationen zwischen den beiden veranstaltungen?
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